

3.September: Teq-Ball-Challenge in der Innenstadt

Im Rahmen der „Bewegungs(T)räume Innenstadt“ veranstaltet der Fachbereich Sport, Bäder und Eventmanagement der Landeshauptstadt Hannover gemeinsam mit Teqball Deutschland und Court Culture am 3. September ab 12:00 Uhr eine Teqball Team-Challenge auf dem Marktkirchenplatz (Am Markte) in Hannovers Altstadt.

Gespielt wird im Spielmodus: „2 gegen 2, Best-of-Three“. Das Angebot ist offen für alle ab 14 Jahren, es wird keine Teilnahmegebühr erhoben. Teilnehmen können maximal 24 Teams, die Plätze 1 bis 3 erhalten Sachpreise.

Anmeldungen können per E-Mail an sportentwicklung@hannover-stadt.de vorgenommen werden. Anzugeben sind Vor- und Nachname, das Alter der Spieler*innen sowie der Team- oder Vereinsname. Anmeldungen sind bis zum 26. August möglich.

Weiterführende Links:

<https://www.hannover.de/bewegungstraume>

<https://www.hannover.de/teqball>

<https://web.courtculture.cc>

PRESSEINFORMATION